SÍNTESIS DE NOTICIAS

DOMINGO 19 DE SETIEMBRE DE 2010

MINISTRO

GOBIERNO HALLARÁA LOS RESPONSABLES DE CHUPONEO

El ministro de la Producción, Jorge Villasante condenó hoy los hechos de interceptación telefónica que sufrió la candidata a la alcaldía de Lima, Lourdes Flores Nano. En declaraciones al programa "Todo se Sabe", de CPN Radio, sostuvo que el Estado despliega todos sus esfuerzos para dar con los responsables. Asímismo comentó que no es cómodo para nadie sentirse vigilado o espiado, sea ésta una persona pública o no. (CPN Radio)

SE BUSCARÁ SOLUCIÓN AL CONFLICTO DE ESPINAR

"Nadie puede negociar con una pistola en la cien, tienen que haber condiciones para el diálogo", afirmó hoy el ministro de la Producción Jorge Villasante, al ratificar que el Ejecutivo conformará una comisión de alto nivel cuando la población levante su protesta en la provincia de Espinar, Cusco. Sostuvo además que debe garantizarse la seguridad para quienes van a dialogar en representación del gobierno. Adivirtió que hay quienes sobredimensionan los hechos y eventualmente hacen que los moradores realicen paralizaciones y reclamen en medio de la coyuntura electoral (CPN Radio)

MYPE E INDUSTRIA

AVISO- CRECE TU EMPRESA- Manual de Gestión empresarial para la micro y pequeña empresa. Son 14 fascículos. Mañana tercer fascículo. Todos los martes en Perú 21+ S/.1. Ministerio de la Producción – Crecemype- CTB Perú- IPAE- (Suplemento Mi Empresa 7, El Comercio, aviso de 1/3 de página)

SUNAT DEBE REDUCIR SUS TRÁMITES"

Los esfuerzos que el Gobierno ha realizado para mejorar el clima de negocios y promover la formalización de las micro y pequeñas empresas (MYPE) aún son insuficientes y requieren ser reforzados, según el nuevo ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides. En entrevista a RPP, pidió a la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) simplificar o reducir drásticamente sus trámites pues, en la actualidad, desincentivan el paso a la formalidad. "La Sunat hace lo posible para modernizarse y ha implementado varios procedimientos para que se realicen en forma electrónica, pero yo he tenido una experiencia cuando quise hacer una declaración jurada de una pequeña empresa electrónicamente. Es difícil. Una persona que no tiene conocimientos en computo, piensa: mej or me voy, me salgo del sistema", comentó. Procesos engorrosos.- Benavides sostuvo que la formalización de una empresa no debe costarle ni tiempo ni dinero a un emprendedor, por lo que cambiar esta situación "será una de las líneas matrices de mi gestión", señaló. Agregó que además de la Sunat, la inscripción en Registros Públicos, los pagos en el Banco de La Nación y la solicitud de una licencia municipal representan un costo altísimo para un micro o pequeño empresario. De acuerdo con el Ministerio de la Producción, en el país hay tres millones de MYPE, pero solo 650 mil están en capacidad de formalizarse. (Perú 21-11)

CAPITAL PARA SEGUIR INNOVANDO

El programa de ciencia y tecnología (FINCYT) busca financiar a empresas que quieran mejorar sus procesos a través de asesorías y pasantías. La convocatoria es hasta el 18 de octubre

En marzo de este año un grupo de seis empresas asociadas a la Cámara de Comercio de Lima integraron una misión que viajó a Estados Unidos para la feriaNatural Products Expo West. El costo fue de US\$31.070, de los cuales el Fincyt aportó US\$15.521 y las empresas lo restante. Una de las participantes fue Gastronomic Fruits, productora de pulpas congeladas de frutos como chirimoya, lúcuma y camu camu. Según Sergio Zignago, gerente general de esta empresa, el haber asistido a la feria especializada le permitió conocer la tendencia de productos naturales en el mundo y el avance de la industria en EE.UU. "Hacían hasta pizzas de harina sin gluten", comenta. Al regreso del evento, Zignago evaluó la posibilidad de crear una línea de pulpa pasteurizada, un cambio de procesos que significará una inversión fuerte,

pero acorde con las tendencias de un mercado al que quiere apostar. (Mi Empresa 11- El Comercio)

PAPA NATIVA SE ROBA EL SHOW

La papa nativa, el producto estrella de la feria Mistura 2010 realizada en Lima, logró superar los S/.90.000 en ventas. Según Conveagro, se comercializaron 35.000 kilos de diversas variedades de este tubérculo procedente de Ayacucho, Junín, Huánuco, Cusco y otras regiones. (Mi Empresa 2 –El Comercio)

EMPRESAS OBTIENEN MAYOR RENTABILIDAD INVIRTIENDO EN MEJORAR PROCESOS LOGÍSTICOS

Pymes deben adecuarse a estos procesos para abaratar sus costos.

Las empresas del Perú deben buscar invertir en la mejora de sus procesos logísticos para obtener una mayor rentabilidad de sus ingresos y para aprovechar la firma de los Tratados de Libre Comercio (TLCs) de nuestro país con el mundo, aseveró la gerente general adjunto de GS1 Perú, Marycarmen Wong. "En la actualidad, el reto que enfrentan ya no es solo tener el mejor producto, ofrecer la mejor calidad y dar el mejor precio; sino cómo hacer que el producto llegue más rápido y en las mejores condiciones al cliente final, antes que la competencia", indicó. (Expreso 5a)

A GUSTO Y MEDIDA DE CADA CLIENTE

Una empresa propone el diseño de camisas a través de internet. El comprador es quien personaliza el producto

La idea nació el año pasado, luego de un día muy agitado en el que fue imposible comprar una camisa en una tienda por departamento. Había mucha gente circulando por el lugar y buscando las marcas de siempre. ¿Acaso no era posible comprar de otra manera? The Tagline fue la respuesta. Esta es una empresa que vende por Internet camisas que el mismo cliente diseña. Uno puede elegir talla, color, forma del puño y el cuello. Luego se paga con tarjeta de crédito y en siete días recibirá lo solicitado. Las camisas confeccionadas en algodón pima cuestan S/.175 y pueden incluir el bordado de las iniciales del nombre del comprador. También se ofrecen más de cien variedades de corbatas (S/.140 cada una) y gemelos de seda, metal o plata. (Mi Empresa 5 – El Comercio)

MICROEMPRESAS CRECEN Y CAMBIAN DE CATEGORÍA

La conversión de microempresas a pequeñas empresas se ha acelerado en el país y su comportamiento financiero y crediticio –sumado a la gran competencia de financieras y bancos– ha permitido generar un entorno favorable para el descenso constante de las tasas de interés, señala el Banco de Comercio. Mario Ballón, gerente adjunto de la División de Negocios del Banco de Comercio, explicó que las tasas de interés para las microempresas están entre 25% y 30% al año. (El Comercio A21)

EXPORTACIÓN DE CEBOLLA, PARA LLORAR DE ALEGRÍA

Llega la primavera y con ella más oportunidades para los productores de cebolla, quienes encuentran entre agosto y enero la mejor época para exportarla a sus principales mercados, como el estadounidense. Las exportaciones de cebolla en el 2009 bordearon los 4,000 contenedores (cada uno de ellos lleva 27 mil kilos), lo que generó ingresos por más de US\$ 36 millones. "Para este año se proyecta superar ese volumen", aseguró el presidente del Comité de Cebolla, Miguel Ocnio. (Expreso 6a)

YUNUS VIENE A LIMA

El 27 de setiembre, el padre de las microfinanzas y Premio Nobel de la Paz participará en una conferencia en lima norte

Bangladesh es uno de los países con mayor población en el mundo. Y también uno de los más pobres. Fue en este escenario, en 1976, cuando el economista Muhammad Yunus creó el banco Grameen para demostrar que las personas de escasos recursos, sin avales ni propiedades, también pueden cumplir con el pago de los préstamos. En el 2006, Yunus recibió el Premio Nobel de la Paz por fomentar el crecimiento y la mejora de muchas familias que lograron vencer la pobreza con el autoempleo y levantando negocios a partir de los microcréditos. En el Perú, tanto las cajas municipales, cajas rurales, edpymes como algunas ONG (a través de los llamados bancos comunales) han implementado las lecciones de Yunus, quien visitará Lima este 27 de setiembre para dictar la conferencia "Microcrédito: Haciendo negocios desde aba jo". La inscripción para ir a la conferencia en Plaza Lima Norte es gratuita. Puede llamar al 721-2793, o acceder al portal del Centro Global para el Desarrollo y la Democracia: www.cqdd.org (Mi Empresa 14-El Comercio)

LA GRAN DESPENSA

La feria Expoalimentara 2010, organizada por ádex, ha convocado a compradores extranjeros para que conozcan la oferta de productores nacionales

Del 22 al 24 de setiembre, ÁDEX organiza por segundo año consecutivo la feria Expoalimentaria, la cual exhibirá productos (insumos, maquinarias, envases) y servicios relacionados con la exportación de comestibles. Compradores nacionales y extranjeros han sido invitados para iniciar negocios. Expoalimentaria agrupará tres eventos. La inscripción en cualesquiera de ellos incluye el ingreso gratuito durante los días de la feria. (Mi Empresa 15-El Comercio)

ACTUALIDAD

INTERCEPTACIONES SON TERRORISMO MORAL"

Ante la polémica que se generó por la publicación de los audios en donde la candidata Lourdes Flores mantiene conversaciones tanto con su asesor Xavier Barrón, el arzobispo de Lima, cardenal Juan Luís Cipriani, expresó que las interceptaciones telefónicas significan la existencia de un "terrorismo moral" que pretende atropellar y destrozar la dignidad de las personas. En este sentido, refirió que "hemos visto la denuncia por este delito de interceptaciones telefónicas, que considero un atropello que ha sufrido la doctora Lourdes Flores Nano. Así como también hemos visto una serie de comentarios alrededor de este tema", dijo. (Expreso 2, RPP)

NUEVO MINISTRO DE ECONOMÍA TAMPOCO CREE EN LA CÉDULA VIVA

Al igual que su antecesora, Ismael Benavides se muestra a favor de su eliminación. Señala que se debe trabajar en un esquema que permita pensiones adecuadas.

Los comentarios emitidos ayer por el recién nombrado ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides Ferreyros, demuestran que este sector mantendrá su propuesta de aumentar el sueldo a los integrantes de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional siempre y cuando eliminen la Cédula Viva, pese a las objeciones emitidas por altos mandos "Yo creo que las Fuerzas Armadas en el Perú han venido de más a menos en el sentido de su tratamiento económico, distorsionado por todos estos manejos que han sido producto de las carencias del Estado para poder darles un sistema de pago adecuado, un sistema de pensiones adecuado", dijo ayer en un programa radial. (La República 13, Expreso 7, Perú 21-7, El Peruano 3, Correo 7)

DEBATE ENTRE LOURDES FLORES Y VILLARÁN SERÁ EL DOMINGO 26

Humo blanco en Transparencia. Los negociadores para un debate entre las candidatas a la Alcaldía de Lima, Lourdes Flores Nano (PPC-Unidad Nacional) y Susana Villarán de la Puente (Fuerza Social), se reunieron ayer en la sede de ese organismo de observación electoral y ratificaron su disposición para este nuevo encuentro, que se realizará el próximo domingo 26, a las 8 de la noche, aunque aún no logran definir el lugar de la confrontación de las propuestas entre ambas postulantes. (Perú 21-5, El Comercio A16)

JAVIER PÉREZ DE CUÉLLAR NO PRESIDIRÁ COMISIÓN

El embajador Javier Pérez de Cuéllar no presidirá la Comisión de Alto Nivel para el Lugar de la Memoria, en reemplazo del novelista Mario Vargas Llosa, quien renunció en protesta por la promulgación del DL. 1097.

La aclaración la hizo el propio embajador Pérez de Cuellar luego de que el ministro de Cultura, Juan Ossio, declaró al canal del Estado "ahora el embajador Pé-rez de Cuéllar colaborará con nosotros para tomar el lugar que ocupaba el doctor Mario Vargas Llosa. Siempre es bueno tener figuras de talla mundial que nos apoyen". Esa información, señala Pérez de Cuéllar, no es correcta. Dice que al parecer hubo esa intensión en el gobierno pero no le mandaron una carta o invitación formal planteándole ese deseo. (La República 15, Perú 21-6)

MEF AJUSTARÁ EL PRESUPUESTO 2011

Pese a su preocupación por revertir el actual déficit fiscal, Ismael Benavides, ministro de Economía y Finanzas, rechazó la aplicación de un impuesto a las ganancias extraordinarias que vienen embolsillándose las compañías mineras. Remarcó que un impuesto de estas características pondría en peligro los futuros proyectos mineros valorizados en aproximadamente unos US\$ 40 mil millones. "Esas inversiones en periodos relativamente cortos van a significar muchos mayores ingresos para el fisco", anotó Benavides. (La República 16,Correo 7, El Comercio A16)